

Code FA28-120

Essential Fatty Acid Formula
Formule d'acides gras essentiels

● **NEO-3™** process naturally enriches EPA and DHA concentrations, virtually eliminates contaminants, and helps to deliver a clean taste.

Recommended intake: Adults and Children (12 years and older): Two capsules taken twice daily with meals or as professionally directed.

Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place.

● **Le processus NEO-3™** augmente naturellement les concentrations d'AEP et d'ADH, élimine la presque totalité des contaminants et améliore le goût.

Usage recommandé pour adultes et enfants (12 ans et plus) : Deux capsules prise deux fois par jour aux repas ou selon les directives d'un professionnel.

Emballage scellé pour votre protection et pour garder la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.

finest pure fish oil capsules

with essential oil of orange
avec huile essentielle d'orange

NPN 80003182

Supports cognitive health and brain function, cardiovascular health and helps to reduce serum triglycerides / triacylglycerols in adults.
Favorise la santé cognitive, les fonctions cérébrales et la santé cardiovasculaire. Aide à réduire les taux de triglycérides et de triacylglycérols sanguins chez les adultes.

Pack size: 120 soft-gel capsules
Présentation : 120 gélules



pharmax
Nutriceutical Et Biophysical Systems



EACH CAPSULE CONTAINS/ CHAQUE CAPSULE CONTIENT:

Fish oil (anchovy and sardine)/ Huile de poisson (anchois et sardine) . . .	1166.4 mg
Yielding/ Rendement	
Eicosapentaenoic acid (EPA)/ Acide eicosapentaénoïque (AEP)	262 mg
Docosahexaenoic acid (DHA)/ Acide docosahénoïque (ADH)	187.5 mg
Total omega-3 fatty acids/ Acides gras oméga-3 totaux.	562 mg

Non-Medicinal Ingredients: Fish gelatin, glycerol, essential oil of orange, natural mixed tocopherols
Ingrédients non médicinaux : Gélatine de poisson, glycérol, huile essentielle d'orange, tocophérols mixtes naturels

Seroyal

Made in the UK for/ Fabriqué au R-U pour:
Seroyal Int'l Inc., 490 Elgin Mills Rd E
Richmond Hill, ON L4C 0L8

BARCODE LOCATION
883196 20270